
离婚了只想和儿子安静过日子
但是前夫常打电话要钱纠缠不清

虹伊：

我是一个离婚的女人。

主持人：

为什么离婚呢？

虹伊：

感情不和。他是一个很不负责任的人。我

们有一个儿子，15岁了，是我一个人带大的。离

婚后本应该各自生活，可他对我纠缠不清。

主持人：

离婚是谁提出的？

虹伊：

是我。离婚前，打骂对我来说是家常便饭。

主持人：

你们是怎么认识的？

虹伊：

朋友介绍认识的。他结婚前对我很好，温

柔体贴，关怀备至。结婚后，他就像另外一个

人。儿子小的时侯连他爸都不认识。

主持人：

你们不住在一起的吗？

虹伊：

以前是住在一起的。每天早上我们起来的

时候，他还在睡；晚上他回来的时候，我们已经

睡了。10 多年来，儿子都是我一个人带的。我

儿子也很怕他。儿子小的时候，有好多次，他发

火要打我们，我抱着儿子在前面跑，他在后面追

着打。我没办法，只得跑到派出所避难。

主持人：

现在他为什么还要纠缠你呢？

虹伊：

他自己不努力，有时候连吃饭的钱都没有，

打电话来向我要钱。我一个人的工资还要养儿

子，生活得够苦的了。不给他钱，他就骂。不管

白天我上班还是深夜我休息了，只要他心情不

好就会来纠缠我，还不让我嫁人，威胁我。离婚

后我只想跟儿子安安静静地过日子，哪知道这

点要求都做不到。真后悔当初嫁给他。

主持人：

世上没有后悔药的，要多想想未来，对自己

好点。他如果再威胁你，可以报警的。

进来聊聊吧
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爱在黎明前：

主持人，我丈夫迷上了炒股，怎么劝都劝

不住。

主持人：

他什么时候开始炒股的？

爱在黎明前：

前年上半年。我们本来是做生意的，虽

然生意做得不是很大，但一家人也还算幸

福。可是，后来有人说自己炒股赚了不少钱，

我丈夫就觉得炒股赚钱轻松，嫌做生意太吃

力，还有可能亏本。

主持人：

炒股也不一定就能赚钱呀？

爱在黎明前：

是啊，我也这么跟他说，但他就是不听。

他说，他已经找了一个股票公司的人，那人会

告诉他买什么股票，会赚钱的。

主持人：

这也不太靠谱的吧，炒股赚到钱了吗？

爱在黎明前：

没有。家里的积蓄都扔进去了，也没赚

到钱。我跟他说，前面亏掉的钱都算了，今后

还是脚踏实地做生意。可是他就是不听，非

要炒股，还向亲戚朋友借了钱，异想天开地坐

在房间里，盯着电脑，等着赚钱。为此，我们

天天吵架，要不是想想孩子太可怜，我都想跟

他离婚了。我婆婆也是急得吃不下、睡不

着。我跟他说现在欠了这么多钱，怎么办？

说炒股能挣钱，赚到多少了？

主持人：

你丈夫怎么说？

爱在黎明前：

他现在有点想明白了，说去找活干，赚钱

还债。

主持人：

这就好。夫妻同心，就不怕困难了。

丈夫炒股血本无归
现在想找活干赚钱还债

刘静：

前两天，我们解放小学迎来了一位满头银

丝的爷爷，他为我们上了一堂不同凡响的科学

课。

主持人：

这位爷爷是谁，上了什么课？

刘静：

他是中国科学院著名科学家潘习哲教授。

他用自己一生积累的专业知识和丰富学养,以幽

默通俗的语言, 深入浅出地给我们讲解了深奥

的卫星遥感技术,让我们享受了拓宽科学视野、

感悟科学人生、培育创新精神的科学大餐，在我

们稚嫩的心田播下了一颗“科学的种子”。

主持人：

你们一定收获不少吧。

刘静：

是啊。一个个鲜活的案例，一张张精美的

照片，为我们揭开了航天遥感的神秘面纱。从

潘爷爷的讲座中，我了解到了许多关于卫星的

知识，尤其是航天遥感，它改变了我们生活。卫

星遥感用高敏锐的光电器件看清了遥远的物

体，它还将用于公共生活、精细农业、物联网、国

防等更多领域。潘爷爷的这堂课，让我们打破

了对科学的神秘感，激发我们热爱科学、学习科

学、掌握科学的热情。我一定要好好学习，好好

锻炼，长大可以像潘爷爷那样为祖国做贡献。

主持人：

嗯。在成长的路上能听到这样的课，一定

大有启发。

刘静：

对。所以我们特别感谢潘爷爷从百忙之中

抽出时间来为我们送上一场这么精彩的科学盛

宴。我以后一定要好好学习，长大为祖国做贡

献。也希望以后会还有这样的学习机会。

中国科学院著名科学家潘爷爷
为孩子们讲了一堂生动科学课

来

帮朋友贷了两万元钱
还款时间到了却找不到他了

＆CHEN灵：

本来是想做好事的，可这两天为了一件事，

弄得我们夫妻吵架了。

主持人：

怎么回事？

＆CHEN灵：

2012 年，我们准备向信用社借贷 5 万元开

个小店。我老公的朋友知道后，跟我老公说，两

个人一起贷 7 万元，借给他 2 万元，利息他自己

出。我老公跟他挺讲得来的，就答应了。

主持人：

他贷款做什么的？

＆CHEN灵：

当时，他办了一个小型加工厂，需要钱进原

料，资金紧张。

主持人：

他付了利息吗？

＆CHEN灵：

2012年的利息付了，而且挺及时的。去年，

他就没付利息，但跟我们商量过，让我们先还。

主持人：

他当初有没有给你们写借条？

＆CHEN灵：

写了。但是，写了也没用。现在人也联系

不到，而且借条上也没写还款日期，真担心。

主持人：

联系不上他了？

＆CHEN灵：

本来是今年2月20日还款的，我们过完年开始就

给他打电话，跟他说还款的事了。他19日那天，还特

意到我家说，一定能还上。可是，还款的那天，他不见

了，打电话没人接，发短信也不回。

主持人：

他不是办厂的吗？可以去厂里找他。

＆CHEN灵：

现在他不办厂了。我老公说，他去年在别

的地方做餐饮业了。我老公很相信朋友，跟我

说钱一定能拿回来的。可是现在人都看不到，

怎么拿回来？就是为了这事，我和老公大吵了

一架，真伤心。

黄真余：

我想通过你们提个建议，可以吗？

主持人：

说说哪方面的建议？

黄真余：

芝英镇松塘园村、黄店村包括附近的上

陈、陈店、里塘下等村，共有 2000 多人口，还有

大量外来人员。他们很大一部分人是无车

族，需要乘坐公交车的。可我们这里坐车却

很不方便。

主持人：

这几个村都没有城乡公交车经过吗？

黄真余：

是的。如松塘园村村民坐车去城区要步

行15 分钟，到芝英隔塘村上车；黄店村村民也

要步行 15 分钟去马坊村上车。对于我们这些

老年人来说，这显然是不太方便。为此，请有

关部门为我们考虑，能不能分流少量车辆从

马坊往黄店及松塘园村至芝英，方便我们这

个路段群众乘客坐车。

松塘园村附近村民
希望有公交车经过
方便乘坐


